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Le Ministre des Foréts et de la Faune, invite les personnels de son Département Ministériel dont
les noms suivent, signalés absents de leur poste de travail 4 bien vouloir se présenter dans un délai de quinze
(13) jours dés la diffusion du présent communiqué, a la Sous-Direction des Personnels, de la Solde et des
Pensions (Immeuble Ministériel N°2, portes 1741 ou 821) munis des picces justificatives de leur situation
administrative, faute de quoi, ils s’exposent aux sanctions disciplinaires prévues par la réglementation en

vigueur.

ITinvite par ailleurs toute personne connaissant les intéressés & bien vouloir les en informer.

The Minister of Forestry and Wildlife, hereby invites the following staff of his Ministry who
have been absent from work to report to the Sub Department in charge of Personnel, Salaries and
Pensions (Government Building No.2, Room 1741 ou 821) within 15 days of publication of this
release. The should come along with supporting documents of their current administrative situation,
Jailing which, they shall be sanctioned according to the regulations in Joree.

He further requests anybody who knows those concerned to inform them.

Il s’agit de :

They include :
DATEDE
NOMS ET PRENOMS LIEV D’ AFFECTATION CONSTAT
N MATRICULE GRADE D'ABSENCE
SURNAMES AND FIRST NAME PLACE OF WORK
DATE OF
ABSENCE
NANGA NGONO NOAJOEL | En cours INGENIEUR DES TRAVAUX
1 MODESTE Fintégration STATISTIOUES CELLULE DE LA PROGRAMMATION 14/02/2022
, TATSABONG TAKO En cours INGENIEUR STATISTICIEN el
VANESSA d'intégration ECONOMISTE LE DE LA PROGRAMMATION 14/02/2022
, DIRECTION DE LA PROMOTION ET DE LA
En cours INGENIEUR D'APPLICATION DE
3 | KONCHE MOPO WILFREID )
Fintégration LA STATISTIWUE TRANSFORI\:OA;IECS): SRESS PRODUITS 14/02/2022
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